

# **Geschäftsführender Landesvorstand tagt am 23. September 2020**

27.09.2020

## **Unter Beachtung der AHA-Regel(1) kann man derzeit noch im verkleinerten Kreis tagen.**

Es ist allerdings wichtig, sich auf mögliche Verschärfungen in Sachen Corona-Lage vorzubereiten. Wir haben deswegen unsere DV-Infrastruktur, die wir schon erfolgreich im 1. Halbjahr genutzt haben, weiter ausgebaut. Wir haben uns dabei beispielsweise für Adobe Connect entschieden und können mit unserem derzeitigen System virtuelle Tagungen mit bis zu 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmern durchführen so dass wir problemlos auch als kompletter Landesvorstand virtuell tagen können, wenn sich die Auflagen ändern sollten.

Bis dato ist auch noch unser Seminar „Vorbereitung auf den Ruhestand“ im November geplant. Da das erste Seminar 2020 ausfallen musste, haben diese Kolleginnen und Kollegen zunächst Vorrang bei der Buchung (die Vorbereitungen sind in vollem Gange). Sollten hier noch Plätze verfügbar sein, gibt es nochmals gesonderte Informationen dazu. Wir haben uns aber auch klar dazu entschieden aktuell keine weiteren Veranstaltungen aufzusetzen, insofern sind unsere Planungen von Anfang 2020 komplett über den Haufen geworfen worden. Wir stehen damit ja nicht alleine da. Bedauerlich. Ärgerlich. Aber notwendig.

Ein Thema, das uns alle immer noch beschäftigt, ist das Thema Rassismus und Rechtsextremismus in den Sicherheitsbehörden. Über unsere VSK mit der SPD-Bundesvorsitzenden Saskia Esken und den Besuch des BDK-Landesvorsitzenden Steffen Mayer bei der SPD-Fraktionsklausur haben wir bereits auf der Webseite berichtet. Die beiden Treffen waren natürlich auch im gLV nachzubereiten.

Mit Blick auf die Landtagswahlen 2021 (voraussichtlicher Wahltermin ist der 14. März 2021) haben wir eine gleichlautende Arbeitsgruppe eingerichtet. Wir sehen hier die Möglichkeit nochmals intensiv mit der Politik in den Dialog zu treten und werden dazu bereits am 20. Oktober im Landesvorstand die Gelegenheit haben, wo wir den Polizeisprecher der CDU, MdL Siegfried Lorek bei uns begrüßen dürfen.

Ein letzter Punkt, den wir an dieser Stelle kurz ansprechen wollen, sind die Personalratswahlen 2020. Hier haben wir Materialien erstellt, die auf dem Weg in die Bezirksverbände sind. Auch hier ist Corona ein Thema – der beste Weg im Jahr 2020 zu wählen ist die Briefwahl. Wir empfehlen allen Kolleginnen und Kollegen von diesem Mittel reichlich Gebrauch zu machen und mit einer hohen Wahlbeteiligung die Arbeit der Personalrätinnen und Personalräte für die nächste Amtszeit zu unterstützen.

Da ein Kurzbericht eine Seite nicht überschreiten soll, soll es das an dieser Stelle auch gewesen sein, mit dem kleinen Einblick in unsere Sitzung.

<sup>1</sup> *AHA steht für Abstand halten – Hygiene beachten – Alltagsmaske tragen.*